
平成 23～26 年度三条市公立保育所民営化等年次計画に関する説明会 応答集 

１ 日  時   平成２０年１１月２８日（金） １９：００～１９：５０ 

 

２ 場  所   三条市役所第二庁舎１０１会議室 

 

３ 出席人数   ６名（自治会長１名、民生委員児童委員５名） 

 

番号 項 目 質問等内容 回 答 備 考 

１ 
どの保育所にも児童の送迎バスはあるので

しょうか。 

児童の送迎バスにつきましては、鱈田保育所、大島児童

館、栄地区保育所及び荻堀・中浦保育所を除く下田地区保

育所において運行しております。 

 その他の保育所におきましては、児童の保護者の皆様か

ら送迎をしていただいております。 

 

２ 

送迎バス 

統合される施設の保護者の方にとって負担

が生じると思われますが、納得してもらえるの

でしょうか。 

大島児童館の須頃保育所への統合及び中浦保育所の飯田

保育所への統合につきましては、統合により送迎距離が大

きいことから、送迎バスの運行による保護者の送迎に係る

負担の軽減を図ることを説明いたしました。 

しかしながら、裏館保育所の旭保育所への統合につきま

しては、比較的近くに他の保育所・保育園があり選択の余

地があることから、ご負担にはなろうかと思いますが、引

続き児童の送迎をお願いしたいと考えております。 

 

３ 公募条件 

「三条市公立保育所民営化等実施計画改訂

版」の公募条件の中で、職員構成については、

職員の 3 分の 1 以上は 4 年以上、施設長は 10

年以上の経験者とすることと定めております

が、この条件はあくまでメドとして定めている

ものなのでしょうか。 

 職員構成につきましては、経験年数の浅い職員に偏って

保育の質が低下することのないよう、公募条件を厳守して

いただきます。 

 



４ 公募条件 

公募条件を遵守する経験者を揃えるのはな

かなか厳しい条件だと思いますが、定員が少な

い施設でも遵守しなければならないのでしょ

うか。 

現在、入所児童数により三条市では厚生労働省の定める

基準を上回る職員の配置を行っています。 

民営化して児童とその保護者の方が不安に思われる内容

の一つが保育の質の低下であることから、経験年数を考慮

したバランスの良い職員配置を徹底し、安心していただく

必要があると考えます。 

 

５ 保育料 
民営化後も保育料は変わらないのでしょう

か。 

保育料は市で徴収しますし、公立保育所も私立保育園も

保育料は変わりません。 
 

６ 
入所児童

の決定 

民営化後の入所児童は、私立保育園の基準に

より決定されるのでしょうか。 

民営化後も入所の決定につきましては、引続き市が行い

ます。 
 

７ 地域の声 
裏館保育所の旭保育所への統合に関しまし

て、地域住民からの意見は何かありましたか。

現在のところ、特に意見は頂戴しておりません。 

本日お配りしました「平成 23～26 年度三条市公立保育所

民営化等年次計画」はパブリックコメントを実施して決定

した計画です。今後は、民営化や統廃合に当たり、保護者

の方の不安を解消し、ご理解いただけるよう、説明会を開

催していきます。 

 

 


